

# みつけコミュニティ・スクールナビ



令和4年 6月10日 第69号

## 令和4年度の教育活動が、順調に推進されています。

### ①地域とともにある学校

見附市の各学校においては、「地域とともにある学校づくり」を目指し、コミュニティ・スクールを導入して、地域の皆様の意見を学校運営に生かす取組を推進しています。右の写真は南中学校の学校運営協議会の様子です。南中学校は、5月20日(金)に今年度1回目の学校運営協議会を開催し、学校長から学校経営方針が説明され、今年度の教育活動、及びコミュニティ・スクール委員の活動について、意見交換が行なわれました。



【南中の様子】

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、市内各学校に関わってくださった地域の方のべ人数が、令和2年度は前年度から約半減しました。しかし、令和3年度は徐々に地域の方から学校に関わっていただけるようになり、前年度に比べ約800人増加しました。感染拡大防止につとめながら、学校に関心を寄せてくださる地域の皆様の多さに、あらためて感謝しているところです。各学校の学校運営協議会の皆様からは、「以前行っていた活動をそのまま復活させるのではなく、活動の意義を理解しながら、更新していくことが大切である」というご意見が出ていと伺っています。地域の皆様と共に、学校が歩みを進めることができるよう、御協力をお願いします。

令和元年度	9172
令和2年度	5030
令和3年度	5816

学校に関わったのべ人数

### ②「学校運営協議会委員」「地域学校協働本部委員」合同研修会 6月1日 アルカディア

2年ぶりに市教育委員会主催の研修会を実施しました。講師として、聖籠町立聖籠中学校のコミュニティ・スクール運営の中核を担われている、「せいろう共育ひろば『みらいのたね』」の安尻 学様、戸谷田 美佐子様をお招きし、「連携から協働へ～地域と学校のwin winな関係づくり～」をテーマに御講話いただきました。県内でも先進的に地域と学校が関わる仕組みを整えた聖籠町が、これまでの歩みで地域と学校の連携に係る課題をどのように克服してきたか、具体的にお話しいただきました。



研修会后、参加された地域の皆様から、「(講話の中で話題となった)『おしゃべりしましょう会』っていいね」という声が聞こえてきました。参加された皆様が学校を共通の話題として集まり、語り合うことの大切さを共有できたことが、事務局としてとても嬉しく感じました。皆様、ありがとうございました。



#### 【参加者の主な声】

- ・地域学校協働本部の活動とそれを支える団体の意図や活動への思いを汲み取っていくことは難しいことだと感じました。地域の想いと常に入れ替わる学校職員との考えをすり合わせていくことが重要だと感じます。
- ・「児童・生徒への接し方 5つのお願い」「その他、活動時はこんなことに気をつけよう 6つの約束」は大変興味深いです。学校にボランティア等が入る場合、みんなで共有できるといいと思います。

発行：見附市教育委員会 学校教育課 電話 0258-62-1700 F A X 0258-63-5003

E-mail : [gakkyou@city.mitsuke.niigata.jp](mailto:gakkyou@city.mitsuke.niigata.jp) URL : <http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/mt/>